

Apoyan en Francia propuesta del Nobel para brigadas médicas del cubano contingente Henry Reeve



París, 11 may (RHC) La asociación Cuba Si France sumó su voz a otras en este país y el mundo que promueven la entrega del Premio Nobel de la Paz a las brigadas médicas cubanas que enfrentan la Covid-19 en varios continentes.

En un comunicado al que tuvo acceso Prensa Latina, la organización fundada en 1991 precisó que constituye una justa reivindicación la demanda de reconocer al Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve, que desde su creación en 2005 ha llevado asistencia sanitaria a millones de personas.

También nos unimos al llamado como parte de nuestra práctica solidaria a favor de la Cuba socialista e internacionalista, subrayó.

De acuerdo con Cuba Si France, data de años su defensa del Nobel de la Paz para los profesionales de la salud de la isla que colaboran con otros pueblos, por lo que se adhiere sin reparos a la iniciativa.

Desde hace unos días cobra fuerza en Francia una plataforma para impulsar la propuesta, foro que integran ya Cuba Linda, Cuba Cooperación Francia y France Cuba.

Más de mil 500 profesionales de la mayor de las Antillas están presentes en 25 países de América Latina, el Caribe, Europa y África para apoyar los esfuerzos de autoridades nacionales y locales en la lucha contra la Covid-29, pandemia responsable de más de 270 mil decesos en el mundo. El Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos, la organización feminista estadounidense Codepink y la política mexicana Yeidckol Polevnsky son algunas de las voces que pidieron recientemente el reconocimiento para los médicos de la isla.

En 2015, sindicatos de Noruega propusieron a las brigadas Henry Reeve para el Premio Nobel de la Paz, en el contexto de su presencia en África Occidental para enfrentar el ébola, sin que le fuera otorgado.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/222392-apoyan-en-francia-propuesta-del-nobel-para-brigadas-medicas-del-cubano-contingente-henry-reeve>



Radio Habana Cuba